

# **PRESSEMITTEILUNG**

## **Anlässlich des 20-jährigen Jubiläums vom Schuppen 52 sponsort die Firma GERRESHEIM ein Sommerfest der Stadtteilschule Lurup**

Die Stadtteilschule Lurup freut sich, in diesem Jahr ein Sommerfest ankündigen zu dürfen, das am 16. Juli 2024 stattfinden wird. Das Fest steht unter einem besonderen Stern, denn es wird großzügig von der Firma GERRESHEIM gesponsert, die anlässlich des 20-jährigen Jubiläums vom Schuppen 52 ihre Unterstützung zugesagt hat. Insgesamt werden 560 Schülerinnen und Schüler aller Jahrgangsstufen an diesem besonderen Ereignis teilnehmen.

### **Ein Fest für die ganze Schule**

Das Sommerfest der Stadtteilschule Lurup wird damit zu einem Highlight, auf das sich Schüler, Lehrer und Eltern gleichermaßen freuen. Ohne das Sponsoring von **GERRESHEIM** wäre für viele Kinder und Familien ein Tierparkbesuch nicht möglich, hier wird ein Traum erfüllt.

### **Besuch im Tierpark Hagenbeck**

Als besonderes Highlight des Tages besuchen die Kinder den Tierpark Hagenbeck. Dieser Ausflug bietet den Schülerinnen und Schülern die Möglichkeit, exotische Tiere aus nächster Nähe zu erleben und einen lehrreichen sowie unterhaltsamen Vormittag zu verbringen.

### **Speisen & Getränke**

Auch für das leibliche Wohl der Kinder ist an diesem vorletzten Schultag vor den Sommerferien bestens gesorgt.

## **Wie, was, wann**

**Was:** Sommerfest der Stadtteilschule Lurup in Zusammenarbeit mit der Stiftung Kinderjahre

**Wann:** 16. Juli 2024 ab 9 Uhr

**Wo:** Tierpark Hagenbeck / Gerresheim Alte Dressurhalle

**Warum:** Anlässlich des 20-jährigen Jubiläums vom Schuppen 52 lädt die Firma GERRESHEIM serviert ein zu einem Sommerfest der Stadtteilschule Lurup im Tierpark Hagenbeck.

Insgesamt: 560 Kinder + Begleitungen

**Programm:** Besuch im Tierpark Hagenbeck

Verköstigung in der Dressurhalle

### **Zur Dressurhalle: Eventlocation der Firma GERRESHEIM serviert direkt am Tierpark Hagenbeck**

In diesem besonderen Gebäude der Dressurhalle, erbaut im Jahre 1903 können Veranstaltungen aller Art durchgeführt werden.

Mit knapp 200 Quadratmetern bietet das Foyer ausreichend Fläche für eine lockere Empfangssituation. Für festliche Galas und größere Feiern empfiehlt sich der Saal mit mehr als 600 Quadratmetern Fläche. Durch seine Deckenhöhe von 8,50 Meter wird der großzügige Eindruck des Festsaals noch betont.

Zum Entspannen und verweilen lädt in den Sommermonaten auch die etwa 160 Quadratmeter große Terrasse ein.

### **Zur Firma GERRESHEIM:**

GERRESHEIM serviert, 1976 gegründet, ist eines der führenden Catering-Unternehmen Norddeutschlands, das besonders an seinem Standort Hamburg einen hervorragenden Ruf genießt.

GERRESHEIM serviert ist jedem Veranstalter ein ideenreicher, erfahrener und verlässlicher Partner bei Konzeption, Planung und Durchführung seines Events.

Mit dem Schuppen 52, der Location An der Alster und der Dressurhalle bietet GERRESHEIM serviert seinen Kunden drei außergewöhnliche Veranstaltungsorte mit kompletter Infrastruktur, eingerichtet und geführt auf der Basis der Erfahrungen aus über 40 Jahren und weit über 25.000 Veranstaltungen.

### **Zur Stiftung Kinderjahre:**

#### **„Stiftung Kinderjahre“ – Bessere Zukunftschancen für alle Kinder**

Kinder brauchen Unterstützung und Förderung, um später als Erwachsene ihr Leben erfolgreich und selbstbestimmt zu meistern. Leider haben nicht alle das Glück, in einem liebevollen Zuhause die Aufmerksamkeit zu bekommen, die Kinder brauchen, um eine gefestigte Persönlichkeit zu entwickeln.

Die „Stiftung Kinderjahre“ hat es sich deshalb zum Ziel gesetzt, Kindern zu helfen. Alle sollen die gleichen Chancen erhalten wie Kinder, die in einem geschützten Umfeld aufwachsen dürfen. Leitgedanke der Stiftung ist es, Heranwachsende so lange zu begleiten, bis sie eigene Entscheidungen treffen können. Wir sorgen dafür, dass Kinder aus einem schwachen sozialen Umfeld durch unsere Angebote eine feste Konstante finden, auf die sie sich verlassen können. Denn nur Kinder, deren körperliche und psychische Grundbedürfnisse befriedigt sind, können sich zu selbstbewussten Erwachsenen entwickeln. Das Bedürfnis nach Geborgenheit und Zuwendung ist dabei genauso elementar, wie auch ausreichende Ernährung und Pflege.

## **Chancen für alle Kinder bedeutet konkret:**

- Kinder, die sich äußerlich von anderen unterscheiden, werden gleichwertig behandelt.
- Kinder, deren Familien überfordert sind, werden gefördert.
- Bei Kindern aus Familien, die kein selbstbestimmtes Leben mit eigenem Einkommen führen, wird die Neugier auf das Berufsleben geweckt.
- Wir helfen Kindern dabei, Vorbilder zu finden, mit denen sie sich identifizieren können.
- Die Kommunikation zwischen den Generationen wird mit Hilfe von Aktionen verbessert.

Alle Kinder sollen erleben dürfen, was „Glück“ bedeutet, um ihr zukünftiges Leben mit einer positiven Haltung selbstbestimmt in die Hand nehmen zu können. Dieses „Glück“ will die „Stiftung Kinderjahre“ den betroffenen Kindern durch eine langfristige und nachhaltige Unterstützung zu Teil werden lassen.

### **Die Geschichte der „Stiftung Kinderjahre“**

Die „Stiftung Kinderjahre“ wurde im Jahr 2004 von Hannelore und Wolfgang Lay ins Leben gerufen. Für beide war die Unterstützung benachteiligter Kinder eine Herzensangelegenheit.

Seit der Gründung engagieren sich ca. 40 ehrenamtlich Mitarbeitende für Projekte, Informationsveranstaltungen, Vorträge sowie Veröffentlichungen.

In diesem Jahr feiert die Stiftung bereits das 20. Gründungsjubiläum.

Hamburg im Juni 2024